

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Seleccionados los seis proyectos que participarán en un programa de creación de empresas innovadoras

*Caja Rural de Navarra, Cinfa, Correos, Iberdrola, MTorres y Viscofán han elegido las iniciativas que apoyarán, como mentoras y económicamente, y que realizarán el programa de aceleración de CEIN*

Jueves, 17 de octubre de 2013

Esta mañana se ha celebrado en CEIN la elección de los seis proyectos que van a tomar parte en la primera edición de "[Acción Impulso Emprendedor](#)", promovido por el Gobierno de Navarra con el objetivo de favorecer la creación de empresas innovadoras en la Comunidad Foral.



Los representantes de las empresas colaboradoras junto con los impulsores de los seis proyectos que han seleccionado.

Cada una de las firmas colaboradoras en esta acción -[Caja Rural de Navarra](#), [Cinfa](#), [Correos](#), [Iberdrola](#), [MTorres](#) y [Viscofán](#)- ha seleccionado una iniciativa a la que, durante cuatro meses, apoyará económicamente con una asignación de 8.000 euros y aconsejará aportando su experiencia y visión empresarial.

Los proyectos elegidos participarán, además, en un programa específico de aceleración empresarial proporcionado por el [Centro Europeo de Empresas e Innovación de Navarra](#) (CEIN), en el que se incluyen servicios de valor como tutorías individuales, talleres prácticos, espacios de trabajo e incubación de proyectos.

### Los seis proyectos seleccionados y sus mentores

En concreto, Caja Rural de Navarra apoyará el proyecto Air-Rops, promovido por Carmelo Pérez de Larraya, Ignacio Gascón, Francisco Javier Baztarrika y Roberto Ruiz. Esta iniciativa se basa en el diseño, desarrollo, fabricación y comercialización de sistemas de protección en vuelco para vehículos autopropulsados basado en un nuevo concepto de estructura expandible automática patentada.

Por su parte, Cinfa ha seleccionado el proyecto Soluciones automatizadas de aplicación en sensores químicos, impulsado por Alejandro Vaquero, Pablo de Vicente, Jesús Echeverría y Julián Garrido. La idea de negocio consiste en el diseño y fabricación modular para la automatización de procesos de calibración y desarrollo de sensores

químicos en atmósferas controladas.

Rentik, cuyos promotores son David Herrero y Hernando Herrero, será apoyado por Correos. Se trata de un servicio de movilidad para empresas de reparto y paquetería en el ámbito urbano y comarcal, basado en el alquiler de un vehículo eléctrico, mantenimiento y energía consumida.

Iberdrola ha elegido el proyecto Izaga Services, presentado por Ciro Larrañeta e Ignacio Serón, y que se centrará en operaciones de mantenimiento en aerogeneradores eólicos mediante cabrestantes y maquinas de diseño propio.

MTorres apoyará el proyecto NewMusicNow, que promueven Koldo Fernando Ábrego, Sergio Peñalver y Juan Carlos Piñuela y que se centra en la comercialización de productos tecnológicos orientados a facilitar la organización y el desarrollo del trabajo individual y colaborativo en el entorno musical.

El proyecto 'Estrategias para evitar la proliferación bacteriana', ha sido seleccionado por Viscofán. El equipo promotor de este proyecto está integrado por Goizeder Almagro, Manuel Montero y Javier Pozueta. La idea de negocio se basa en la búsqueda y comercialización de estrategias basadas en el fomento de la producción de glucógeno bacteriano que impida la proliferación de poblaciones bacterianas.

### **Evaluación de 184 proyectos empresariales**

Este proceso de selección ha supuesto la evaluación de 184 proyectos empresariales, de los cuales 15 han sido preseleccionados y valorados por las entidades colaboradoras, para finalmente seleccionar el proyecto que promoverán en esta acción.

Las entidades implicadas en "Acción Impulso Emprendedor", tras seleccionar a los seis proyectos finalistas, han manifestado su agradecimiento a todas las iniciativas candidatas por su esfuerzo y su apuesta por afrontar un proyecto empresarial que contribuya a la economía navarra.

En el caso de los proyectos no seleccionados, CEIN pondrá a disposición de cada uno de ellos todos sus servicios (asesoramiento, aceleración, viveros, etc.), para ayudarles a convertir sus iniciativas en nuevas empresas.

### **"Acción Impulso Emprendedor", en cifras**

A esta primera edición de "Acción Impulso Emprendedor" se han presentado un total de 184 proyectos empresariales, promovidos por 340 promotores.

El perfil del solicitante es el de un hombre (64% de las candidaturas), procedente de la Comunidad Foral, de 36 años, con una formación de titulación universitaria superior (38%) y que se encuentra en la actualidad ocupado (65%).

Por lo que respecta a la idea de negocio propuesta, el 29% de los proyectos presentados se enmarca en el sector de servicios a las personas, seguido en número por las iniciativas relacionadas con las TIC (15%), el comercio (13%) y los servicios a empresas (11%). El 7% de las candidaturas se encuadran en el sector industrial, el 6% en el turismo y otro 6% en el agroalimentario.

La "Acción Impulso Emprendedor" se enmarca dentro del [Plan de Emprendimiento 2013-2015](#), está gestionada por CEIN y financiada por el Servicio Navarro de Empleo.